



Acogida por la comunidad filipina en Roma

Roma – El domingo, 5 de noviembre 2017, la comunidad filipina que viene con regularidad orar a la gruta de Nuestra Señora de Lourdes en el jardín del generalato, ha organizado una recepción fraternal en honor del nuevo Superior General, padre Luizinho, y su consejo. La celebración de la Eucaristía ha sido presidida por el mismo padre Luizinho. Al principio de la celebración, se ha dirigido a la asamblea en Tagalog “magandang umaga po”... que quiere decir “buenos días”. La asamblea le ha respondido con unos aplausos alegres ...

Este acontecimiento es único, esta vez, no son los SMM que acogen a los fieles de esta comunidad filipina, sino son ellos que acogen a los Montfortianos SMM. Esto ya ha sido evocado por el padre Marco, durante la celebración de todos los santos, el 1º de noviembre, en la celebración eucarística con esta comunidad, en el mismo lugar.

Antes de la celebración, el padre Reynaldo, el capellán de esta comunidad, ha presentado al padre Luiz y sus consejeros, a la asamblea.

Después de la misa, esta comunidad, ha ofrecido un almuerzo normal invitando a todos los miembros de la comunidad de la Casa General.

Muchas gracias amigos, por vuestra acogida.
¡Que el Señor Jesús os bendiga y os proteja! ...
¡Unidos en la oración!

-P. Arnold Suhardi, SMM